Unsere Region im Blick

Dreimaliger Meisterchor erhielt Ehrenurkunde des Chorverbandes NRW Frauenchor Grenzland 1987 gastierte im Evangelischen Gemeindezentrum Wickrath

Am 18. März feierte der Wickrather Frauenchor Grenzland 1987 im Evangelischen Gemeindezentrum Wickrath, Denhardstraße, vor vollem Haus und zahlreichen Gästen sein 25-jähriges Bestehen. Schirmherr war Herr Dr. Günter Krings, MdB. Frau Bürgermeisterin Zimmermann, Bezirksvorsteher A. Oellers, Komponist Ludwig Winand aus Siegen und Kreischorleiter Bert Schmitz gratulierten dem Chor mit anerkennenden Worten, und Vizepräsidentin Marliese Brinkmann überbrachte dem dreimaligen Meisterchor die Ehrenurkunde des Chorverbandes NRW. Angereist war aus Lüdenscheid der Junior-Meisterchor "de LüKcs", eine Gruppe, bestehend aus 6 jungen Frauen. Gemeinsam mit dem Frauenchor Grenzland gestalteten sie ein Konzert "vom Feinsten"

Der Wickrather Frauenchor Grenzland 1987 begeisterte

mit Stücken aus Klassik, Moderne und Folklore, dem die Zuhörer begeistert Beifall zollten. Ebenfalls mit reichem Beifall belohnt wurde Nina Schwarz, Gitarristin aus Aachen (Beckrath), die ihr Können zwischen den verschiedenen Gesangsvorträgen präsentierte. Der Tag endete mit einem herzlichen Dankeschön der Chorleiterin und Gründerin Margret Esser, Herrath, an Herrn Pfarrer Gohlke, Gemeindezentrum Wickrath. Eine weitere Veranstaltung des FC Grenzland 1987 folgte am 13.-15. April. Der Chor reiste ins Sauerland, Musikakademie Bad

Fredeburg, um ein gemeinsames Wochenende mit Gesang zu verbringen. Bei strahlendem Sonnenschein unternahm der Chor am nächsten Tag eine Rundfahrt von Bad Fredeburg aus über Schmallenberg, Winterberg zum Kahlen Asten unter der fachkundigen Leitung des Sauerland-Kenners und Zeitungverlegers H. Hoffe.

Fotos (2): privat – Text: M. Esser, FC Grenzland 1987



Meisterin an der Gitarre: Nina Schwarz